

erstellt: 10.08.2012

Kein Bock auf Zock - Wie die gamescom ohne games comt

O-Ton: ./.

Länge: 2:10 (3 Antworten)

Autor: Patrick Pröbsting

Info: Die gamescom in Köln ist das Spieleevent des Jahres. Hunderttausende Spieler fiebern der Messe entgegen. Und die Freundin? Bleibt zuhause oder wird im Restaurant geparkt. Nix da. Neben den vielen Videospiele hat die gamescom noch jede Menge mehr zu bieten.

Anmoderation: Es gibt Momente im Leben einer jungen Frau, da muss man ganz tief durchatmen. Wenn zum Beispiel der Freund unbedingt auf die gamescom möchte, man selbst aber überhaupt keinen Bock auf Computerspiele hat. Dabei ist die Lösung ziemlich einfach. Einfach mit hin! Denn auch ohne Leidenschaft für Videogames geht auf der gamescom jede Menge. Unser Reporter Patrick war für Euch schon mal unterwegs. Patrick,

Frage 1: Was gibt's auf der gamescom alles zu sehen?

Frage 2: Wieso sollte ich unbedingt zur gamescom, auch, wenn mich Spiele nicht soo interessieren?

Frage 3: Was ist das gamescom-festival genau?

Abmoderation: Die gamescom startet übrigens schon am Donnerstag (16.08.). Das gamescom-festival dann ab Freitag. Infos waren das von unserem gamescom-Reporter Patrick Pröbsting, besten Dank.

Antwort 1: Electronic Arts - EA - ist mit Sim City, Need for Speed - Most Wanted oder auch Crysis 3, ein Actionshooter, der vor allem bei der Grafik Maßstäbe setzen dürfte, vertreten. Hier geht's unter anderem mit Pfeil und Bogen gegen Außerirdische. Und überhaupt scheinen aktuell Pfeil und Bogen das Mittel der Wahl zu sein. Ubisoft bringt Assassins Creed 3 und Far Cry 3 mit nach Köln. Und auch Lara Croft aus Tomb Raider geht mit den Uralt-Waffen auf die Jagd. Am Stand vom Square Enix geht's quasi an den Anfang der Tomb Raider Geschichte. Und, das ist ungewöhnlich für einen Actionhelden, mit sehr vielen Emotionen - Am Anfang schüchtern und weinerlich, mausert sich die Heulsuse nach und nach zur Powerfrau auf einer nicht ganz so einsamen Insel. Natürlich mit Pfeil und Bogen.

Antwort 2: Ja, die gamescom ist natürlich das Spieleevent des Jahres. Und im Vergleich zur Spielmesse E3 in den USA, quasi bei uns vor der Haustür. Und wer jetzt nicht unbedingt jeden Abend vor dem Rechner hockt, für den verspricht die gamescom auch jede Menge Spaß. Denn neben den dunklen Messehallen, haben die Orgas draußen einen Strand aufgeschüttet - der ist zwar unter ner Autobahnbrücke, aber dafür mit chilliger Musik und Beach Volleyball Feld, dazu könnt ihr probeweise BMX oder Motorradfahren - beides ohne Führerschein - und wer absolut keinen Bock auf die Zockerei hat, geht abends zum gamescom-festival

Antwort 3: Da treten am Wochenende etliche Bands auf. Nicht "Morgen" aber am Freitag

tritt erst Chima auf und danach noch die Hamburger Jungs von Kettcar. Highlight am Samstag ist König Boris, der als Der König Tanzt die kreative Pause von Fettes Brot überbrückt. Und, darauf freue ich mich besonders, dann am Sonntag kommt erst Bosse und wenns dunkel wird, Thees Uhlmann und Band. Das ganze findet in der Kölner Innenstadt statt und das geniale: ihr braucht dafür weder ne gamescom Eintrittskarte noch sonst Kohle - der ganze Spaß ist kostenlos.

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

2012_gamescom_Vorab_Erlebnis_Korri_KLG.mp3